

Bien que dormir chez l'habitant dans son tata-somba soit possible, nous avons préféré cette fois loger dans un "tata-hôtel". La construction est identique, mais le lieu ayant vocation d'accueillir les gens de passage, on y trouve éclairage, électricité, ... et des matelas posés par terre (plus pratique que la traditionnelle natte pour un blanc qui veut avoir une chance de s'endormir).

Evidemment, les enfants ont absolument tenu à choisir la chambre à l'étage du tata-somba (oui, la porte de 70 cm de haut sur la première photo) : c'est tellement plus amusant de devoir "traverser le labyrinthe" et monter toutes les échelles étriquées pour aller se coucher...

Enfin, cela nous aura permis d'admirer de plus près l'acajou, reconnaissable à ses grandes feuilles, qui offre un peu d'ombre à notre chambre.

Clarisse, qui nous accueille, est d'une bonne humeur et d'un dynamisme incomparables. Elle est également bonne cuisinière (elle nous a préparé le midi un plat de riz et le soir un couscous de fonio), pour qui souhaite prendre le repas sur place et n'est pas refroidi par la présence de la tombe au milieu de la cour.

{gallery}lau-marc/200912/benin/1-tatas/7-tata-touristique{/gallery}